

-Save This Page as a PDF-

José en Prisión

39:19 a 40:23



Esto no fue un accidente. Pero parece como si **José** estuviera en un dilema sin esperanza. **Él** no sólo es un esclavo, sino que también es un esclavo que ha sido acusado falsamente. **Potifar** iba a enterrarlo en la prisión para encubrir el escándalo de su propio hogar. Un rayo de esperanza de **José** era que el copero lo recordaría al faraón. Sin embargo, **el copero estaba** tan eufórico con volver al trabajo que se olvidó del pobre **Yosef**.

A pesar del desánimo, sin embargo, **José** creyó que **YHVH estaba con él (39:23b)**, y hubo frutos de fe que estaban allí para que todos los vieran. Fue fiel en todas las relaciones en **su** vida. **Él** fue fiel a **su** padre. **Él** fue fiel a **Potifar**. En la prisión, **él** fue fiel al jefe de la cárcel. Más adelante veremos que sería fiel a **Faraón** y a **sus** propios hermanos que lo habían vendido como esclavo en primer lugar. Y siempre fue fiel al **SEÑOR**, dándole la gloria.⁶⁰³

Sin embargo, aunque parecía que **José** fue olvidado en la **cárcel**, **ADONAI** no lo había olvidado. **José** esperó el momento exacto en que **Dios** lo necesitó, y **José** estaba listo.

Ntd: En esta traducción se empleó la BTX 3ª edición.

PÁGINA SIGUIENTE: **Mientras José estaba en la prisión el Señor estaba con él, y le concedió el favor ante guardia **jk****

[Volver al esquema del contenido](#)